

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 36ª y 37ª parte

David Hormachea – Agosto 08 de 2024



Principios
Congregación

“Los padres deben aprovechar las oportunidades para ayudar a los niños a superar las decepciones de la vida. Los inevitables reveses, adversidades y aflicciones de la vida son una oportunidad que los padres deben aprovechar para ayudar a sus hijos a enfrentar las pruebas bíblicamente mientras aprenden como Dios trabaja soberanamente.”

DEFINICIÓN DE UNA HABILIDAD ESENCIAL.

“En términos sencillos la resiliencia es prepararse bíblicamente para enfrentar las situaciones difíciles en la vida sabiamente y con la ayuda de Dios para que cada vez sea más fácil poder enfrentarlas.”

PRINCIPIOS PARA ENSEÑAR RESILIENCIA: La capacidad de enfrentar conflictos sabiamente y salir mejores de ellos.

“Nuestra obligación es aprender a ser resilientes y luego con ejemplos, palabras y actitudes enseñemos a nuestros hijos a desarrollar bíblicamente una actitud resiliente.”

Algunas sugerencias que deben aprender y enseñar los padres que desean cumplir con esta extraordinaria responsabilidad:

- Primero: Recuerde que la herramienta más importante para el desarrollo de resiliencia es la capacidad de los padres de enfrentar las adversidades y las lecciones amorosa que brinden a sus hijos mientras las enfrentan.
- Segundo: Enseñamos resiliencia cuando tomamos en serio los conflictos serios y orientamos a los hijos para saber enfrentarlos y cuando les ayudamos a que enfrenten lo que ellos deben enfrentar.
- Tercero: Ayudarles a desarrollar su capacidad de resolución de problemas y de control de sus reacciones cuando enfrentan los estresores en sus vidas.
- Cuarto: Debemos guiar a los hijos para que aprendan a desarrollar su fe en Dios, lo conozcan bíblicamente y se relacionen con el liderazgo y personas de la misma fe que pueden brindar apoyo en tiempos de necesidad.

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 36ª y 37ª parte

David Hormachea – Agosto 08 de 2024



Principios
Congregación

Conclusión:

“Enseñe a sus hijos que siempre deben buscar la sabiduría divina porque así se mantendrán firmes sin ser movidos por ideas antiéticas bíblicas y demostrarán su dependencia de Dios y su lealtad a sus principios que les permiten tener estabilidad y no solo enfrentar los desafíos, sino, salir mejores de ellos.”

“Cada etapa de desarrollo presenta nuevos desafíos y, por lo tanto, se requiere preparación de los padres para que puedan guiar a sus hijos bíblica, sabia y prácticamente sobre cómo vivir una vida de amor por Dios, amor por sí mismo y amor por su familia. Ningún padre puede enseñar lo que no sabe y para cumplir con su obligación debe elegir tener una buena preparación.”

JESUCRISTO: Un ser humano con un normal proceso de desarrollo.

“El hijo de Dios vino a este mundo completamente Dios y completamente hombre. Nunca había ocurrido ese milagro y nunca más ocurrirá. El hijo de Dios era también completamente humano que creció en estatura, gracia y sabiduría para con Dios y los hombres.”

Etapas de desarrollo del niño Jesús:

- **Sabiduría:** La descripción del Desarrollo de su mente.
- **La estatura:** El proceso de desarrollo físico.
- **El favor con los hombres:** Desarrollo social y emocional.
- **El favor de Dios:** El Desarrollo espiritual.

ETAPAS Y ACCIONES EN EL PROCESO DE DESARROLLO

“Solo los padres que se preparan sabiamente para conocer cuáles son las necesidades y habilidades que va desarrollando el niño mientras va en su proceso de crecimiento, pueden cumplir con la obligación que les entrega el Señor y que es ser padres y no solo progenitores.”

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 36ª y 37ª parte

David Hormachea – Agosto 08 de 2024



Principios
Congregación



Pautas que le ayudarán a comprender mejor a los niños:

PRIMERO: EL PRE-NACIMIENTO: Etapa de espera y transmisión de emociones saludables; la temporada de preparación.

Conclusión:

“La etapa de espera en el embarazo debe caracterizarse por el amor y la paz. Los hombres no deben traer al mundo hijos que no están dispuestos a amar, disciplinar y educar. Las mujeres no deben traer niños no deseados y nunca casarse con alguien que piensa solo en su satisfacción sexual, que no tiene interés en una sana relación matrimonial y que no tiene un concepto apropiado de familia.”

NOTAS:
